

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000560

5441

¿Qué cobertura informativa ha realizado RNE de la Supercopa de fútbol que se negó a retransmitir en TVE?

En RNE se retransmitieron los dos partidos de semifinales, así como la final.

Se realizaron crónicas e informaciones previas y posteriores sobre todos estos partidos en 'Radio-Gaceta de los deportes' y en los espacios deportivos de todos los informativos.

En Madrid, a 17 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

rtve

ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi